

**3500 Euro für den guten Zweck**

## **Der Verein Vergißmeinnicht spendet gleich zwei Mal**

LAER. Der Verein „Vergißmeinnicht – Kinder in Not Laer“ hat jetzt in einer Woche gleich zwei Geldspenden überreicht. Zuerst erhielt der Förderverein für nierenkranke Kinder in Münster eine Spende in Höhe von 3000 Euro. Der Betrag wurde an den Vorsitzenden Dr. Stefan Fründ und die Koordinatorin Elke Tschorn übergeben. Der Förderverein kümmert sich um die Belange der kranken Kinder ebenso wie um die der Familien.

Die zweite Spende erhielt der in Borghorst ansässige Verein Chiemela unter der Leitung von Felicia Odum. Anlässlich des 15-jährigen Jubiläums, das im OT-Heim in Borghorst gefeiert wurde, überbrachten Vereinsmitglieder von „Vergißmeinnicht“ eine Spende von 500 Euro. Das Geld wird für die Unterstützung von Waisenkindern in Nigeria, dem Heimatland Felicia Odums, verwendet. Waisenkinder leben in einem durch Chiemela entstandenen Gebäude. Für sie gibt es frisches Trinkwasser, Nahrung und vor allem Bildung. Es ist ein Projekt, das vielen Kindern und Jugendlichen Hilfe zur Selbsthilfe zu ermöglicht.